Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 203 m2
Référence 6963203
Prix 3470000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A 400m du Palais des festivals proche de tous dans une résidence de grand
standing qui sera livrée en juin 2023.Magnifique villa toit de grand standing
composée d'un spacieux séjour d'angle avec cuisine équipée ouverte ,triple
exposition avec belle vue mer entouré d'une grande terrasse de 105 m2 distribuant
les 3 suites a l'intérieur, un escalier donnant accés a une 2éme terrasse et son
Rooftop de 76 m2 et un solarium paysagé de 232 m? avec jacuzzi.Les informations
sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

: www.georisques.gouv.frVendus avec deux ...

At 400m from the Palais des festivals close to all in a residence of great standing
which will be delivered in jun 2023.Magnificent roof villa of high standing composed
of a spacious living room with open fully equipped kitchen, triple exposure with
beautiful sea view surrounded by a large terrace of 105 sgm distributing the 3 i
suites inside, a staircase giving access to a 2nd terrace and its Rooftop of 76 sqm
and a landscaped solarium of 232sqgm with jacuzzi.Sold with 2 garages and 1

parking lot

REICHERTS IMMOBILIER
42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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